

RAPPORT SKI 2024/2025

90^E CHAMPIONNATS SUISSES DE SKI

La station de Savognin (GR) accueillait les 90^e championnats suisses de ski alpin et ski de fond du 06 au 08 mars 2025. Anna et Heinz du ESK Biel y participaient.

Ski alpin

Slalom géant dans la catégorie Dames 2, Anna finissait 6^e sur 9 participantes et Heinz dans la catégorie Hommes 6, terminait à la 6^e place sur 9 participants.



Slalom toujours dans les mêmes catégories, Anna se classait 5^e sur 7 et Heinz 4^e sur 8.



Classement du combiné alpin : Anna 5^e et Heinz 6^e.

46 femmes et hommes se sont affrontés dans les épreuves alpines.

Ski de fond



Individuel dans la catégorie Dames 2, Anna terminait 6^e sur 6 participantes. Heinz pour la catégorie Hommes 6, terminait 8^e sur 11 hommes partants.

Au ski de fond se sont 55 athlètes qui ont concouru.

Pour terminer Anna se classait 3^e au combiné triple et Heinz également 3^e. Bravo à ces 2 représentants du ESK Biel.

Les nouveaux champions suisses sont

Cécile Fähr, ESC Winterthur, et Alpiger Dölf, EWF Herisau

Le lieu du 91^e championnat suisse de ski alpin et fond n'est à l'heure actuelle pas encore connu.

Au vu d'une forme physique chancelante de nos deux vaillants représentants, Anna et Heinz n'ont participé à aucune autre compétition.

Un grand merci à toutes celles et tous ceux qui permettent de garder vivant le sport au sein de l'USSC.

Votre Obmann : Heinz Schneiter

Courendlin, le 22 avril 2025